

## Mes del Corazón: Más de 39 mil usuarios bajo control Cardiovascular en Atacama

● En el marco del Mes del Corazón, desde el Servicio de Salud Atacama indican que en lo que va del año 2025, existe un aumento en más de dos mil usuarios de los controles de salud cardiovascular que se atiende en los Centros de Salud Familiar (Cesfam) de la Red Asistencial de Atacama. El director del Servicio de Salud de Atacama (SSA), Bernardo Villablanca explicó que este año son 39.766 personas que se encuentran bajo control cardiovascular: “Si comparamos las cifras 2024, han aumentado los controles cardiovasculares por lo que necesitamos continuar sensibilizando a la población de la importancia de los factores preventivos de las enfermedades cardiovasculares”.

CS



AUMENTAN EN DOS MIL EL 2025.